
Введение 

Эта страница содержит собрание публикаций и выступлений 

организатора и руководителя Лаборатории сравнительной планетологии 

ГЕОХИ РАН Кирилла Павловича Флоренского, а также воспоминания о нем 

людей, в разное время и в разных обстоятельствах с ним встречавшихся.  

Предлагаемый читателю материал был подготовлен семьей Кирилла 

Павловича, главным образом, его дочерью Кирой Кирилловной Мишиной, к 

наступающему в 2015 году столетию со дня рождения Кирилла Павловича.  

Заинтересованный читатель сможет ознакомиться с тем, что сделал в геологии 

и геохимии Кирилл Павлович, его участием в решении проблем сохранности и 

реставрации памятников русской архитектуры, его воспоминаниями о Великой 

Отечественной войне, активным участником которой он был, и убедиться в 

широте научных и жизненных взглядов этого глубоко интеллигентного 

человека.   

 

Introduction 

This page contains collection of publications and articles of the organizer and 

head of Laboratory of comparative planetology of Vernadsky Institute of the Russian 

Academy of Sciences Cyril Pavlovich Florensky, and also reminiscence about it of 

people, at different times and in different circumstances with it meeting. The material 

offered the reader was prepared by Cyril Pavlovich's family, mainly, his daughter 

Kira Kirillovna Mishina, by the century coming in 2015 since the birth of Cyril 

Pavlovich. The interested reader will be able to examine that Cyril Pavlovich made in 

geology and geochemistry, his participation in the solution of problems of safety and 

restoration of monuments of the Russian architecture, his memories of the World War 

II which active participant he was, and to be convinced of the width of scientific and 

vital views of this deeply intelligent person. 


